

Tätigkeits- und Finanzbericht 2016

Tätigkeitsbericht 2016

Im Rahmen unserer satzungsmäßigen Zwecke und finanziellen Möglichkeiten konnten wir auch im Jahr 2016 wieder manches bewirken.

In folgenden Bereichen wurden wir tätig:

- finanzielle Förderung der Vorbereitung auf den Wettbewerb „Jugend musiziert“
- Zuschuss zu den Reisekosten eines Teilnehmers der Argentinienfahrt und für ein Probenlager des Jugendstreicherorchesters
- Veranstaltung mit großem Erfolg zweier Benefizkonzerte mit dem Jugendstreicherorchesters und Musikern der Leo-Kestenberg Musikschule in der Paul-Gerhardt Kirche in Berlin Schöneberg
- Förderungen des Musikunterrichtes von Flüchtlingen aus dem Nahen Osten
- sonstige Förderungen im Rahmen der satzungsmäßigen Zwecke

Wir sind froh, dass wir in diesem abgelaufenen Jahr, wie in den Vorjahren, mit Hilfe unserer Mitglieder und der uns zugegangenen Spenden auf diese Weise tätig werden konnten.

Finanzbericht 2016

Auch für 2016 konnten wir eine Zunahme der Einnahmen (einschließlich Benefizkonzerte) gegenüber 2015 um € 1.358 auf € 6.337 verzeichnen. 2016 sind weitere 4 Mitglieder beigetreten, so dass wir Ende 2016 102 Mitglieder zählen. Sie unterstützen mit ihren Beiträgen unsere Arbeit. Hinzu kommen in 2016 28 Spender, die uns helfen, tätig zu werden.

A. Ideeller Tätigkeitsbereich

<u>Einnahmen (EURO)</u>	<u>2015</u>	<u>2016</u>
Mitgliedsbeiträge	2.155	1.960
Spenden	2.033	2.477
Spenden Unterrichtsförderung	0	164
Benefizkonzert/e	790	1.735
Zinserträge (Vermögensverwaltung)	1	1
Summe Einnahmen	4.979	6.337
<u>Ausgaben (EURO)</u>	<u>2015</u>	<u>2016</u>
für satzungsmäßige Zwecke	5.895	2.913
Sonstiges	545	560
Summe Ausgaben	6.440	3.473
Überschuss/Verlust	- 1.461	+2.864

B. Wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb

2016 wurden keine Veranstaltungen durchgeführt, die dem wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb zuzuordnen wären.

Zusammenfassung und Ausblick

Das Jahresergebnis für 2016 des ideellen Bereichs ohne Zinserträge weist einen Überschuss von € 2.863 aus, den wir unseren Rücklagen zuführen können. Den Anteil der Ausgaben für satzungsmäßige Zwecke ist gegenüber 2015 zurückgegangen, da eine Argentinienfahrt des Jugendstreicherorchesters nicht zu fördern war.

Die gebildeten Rücklagen werden wie geplant nach und nach reduziert. Für 2017 können wir durch Spenden von Pateneltern in großem Umfang den Musikunterricht von Flüchtlingen fördern. Im Hinblick auf den Abbau der Rücklagen und der doch geringen Mitgliedsbeiträgen müssen wir - insbesondere durch die Veranstaltung von Benefizkonzerten - versuchen, die Zahl der Fördermitglieder und Spender zu vergrößern.